



SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta del Pleno ordinario de Junta Central Fallera celebrado el día 3 de junio de 2025 a las 20:04 horas en el Salón de Actos de JCF bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolás Garcés Casal, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

Primer punto del día. La aprobación, si procede, del acta del último pleno del 13 de mayo de 2025.

Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

Segundo punto del día. Informe de Presidencia.

El presidente de JCF informa que, mañana miércoles 4 de junio, las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor, realizarán el tradicional besamanos a la Virgen de los Desamparados.

Este jueves, 5 de junio, a las 19 horas en la nave de 'Els Tallers' de la Ciudad del Artista Fallero, se presentarán los bocetos de las fallas municipales para 2026. La infantil es obra del artista Mario Pérez, mientras que para la mayor repite la dupla formada por Alejandro Santaaulalia y Vicente Llácer con diseño de Josete Santaaulalia. Ya este sábado, 7 de junio, tendrá lugar la 55 edición del Concurso de Dibujo.

El pasado día 22 de mayo se realizó, en el Complejo La Petxina, la Gala de la Solidaridad. Un acto por el que ha querido dar la enhorabuena a todos los premiados y premiadas y a todos los participantes por el gran trabajo que se realiza desde muchísimas comisiones. De hecho, en esta gala se entregó una placa como reconocimiento por la gran labor solidaria realizada durante la DANA del pasado 29 de octubre a las tres fallas que estuvieron al pie del cañón durante muchísimos días: San Marcelino, San Isidro y José Soto Micó.

El pasado 27 de mayo se estrenaron, en el Palau de la Música interpretados por la Orquesta Sinfónica Municipal, los pasodobles dedicados a las FFMMV 2025. El pasodoble Lucía García Rivera ha sido compuesto por el maestro Enrique Cárcel Villalba y el de la mayor, Berta Peiró García, ha sido compuesto por el maestro Fernando Ferrer Martínez, más conocido como Ferran Ferrer.

Los dos autores obsequiaron a las Falleras Mayores de Valencia con una copia de la partitura de su pasodoble.

El presidente de JCF, ha indicado que se trata de dos excelentes obras y ha querido hacer patente su agradecimiento a los autores.

Del día 21 al 24 de junio, se visitará a la fiesta hermana de las Hogueras de San Juan de Alicante.

El año pasado hubo un incidente con la carroza del sector Pla del Reial-Benimaclet que se detuvo y por ello, este año se ha decidido darle una carroza fuera de concurso para que puedan participar.

En cuanto a las subvenciones, se espera que estén todas pagadas a 30 de junio. En las de fallas, se hizo pago anticipado del 75% el 14 de marzo.

Hay 343 comisiones beneficiarias, de las cuales 258 son expedientes revisados con documentación correcta, 58 con documentación a enmendar, 25 expedientes pendientes de revisión y 11 comisiones que han entregado la documentación fuera de plazo. Además, hay dos comisiones que han sido requeridas y no han contestado al requerimiento.

Se comunica también que el año que viene no se permitirá cobrar las subvenciones a las fallas que lo presentan fuera de plazo porque acaba perjudicando a las que sí lo hacen en tiempo y forma.

Las subvenciones de pirotecnia se están revisando las solicitudes presentadas y está abierto el plazo de enmienda hasta el 12 de junio. Son 13 las comisiones con expedientes revisados con documentación a enmendar.

Las subvenciones de iluminación ya han cerrado el plazo de presentación con 260 instancias presentadas, 11 más que en 2024. La revisión de las solicitudes recibidas, que dará inicio al proceso, se abordará una vez finalizadas las de justificación de fallas y pirotecnia.

Las subvenciones de aniversario también se ha cerrado el plazo con 10 instancias presentadas. Los premios a las fallas innovadoras y experimentales se pagaron el 28 de abril y las de agrupaciones musicales se pueden presentar instancias hasta el 9 de junio. De momento hay 169 instancias presentadas.

Tercer punto del día. Aprobación, si procede, de los expedientes: 152-2024/25 (Morosos), 136-2024/2025 (Incidente Fútbol), 160-2024/2025 (Incidente de Fútbol), 47-2025/2026 (Falla de Nueva Creación)

Del expediente 152-2024/25, realizados los trámites oportunos, se propone a sanción en base al artículo 75.1-e del vigente Reglamento Fallero: "El incumplimiento de las obligaciones económicas a título individual por un fallero", procediendo a su sanción en base al artículo 77.e. a cuatro falleros de la comisión con el número de censo 54, Joaquín Costa-Burriana.

Del expediente 160-2024/2025 respecto a una incidencia en fútbol 7 hay tres jugadores implicados. En base a los antecedentes y fundamentos, la delegación de incidencias propone sancionar al ex fallero de la comisión Isaac Peral-Micer Mascó con la imposibilidad de participar en ningún campeonato o concurso que organice Junta Central Fallera durante el periodo de 10 ejercicios a contar desde el momento en el que se vuelva a apuntar como fallero en cualquier comisión, si se diese el caso. Además, también se propone sancionar al fallero de Isaac Peral - Micer Mascó con la imposibilidad de participar en ningún campeonato o concurso que organice Junta Central Fallera durante el periodo de 5 años.

En cuanto al fallero de Dr. Gil y Morte - Dr. Vila Barberá recibirá una advertencia por el comportamiento durante el partido, advirtiéndole cuál en caso de reincidencia, dará lugar a la apertura de expediente disciplinario.

Del expediente abierto por una incidencia en fútbol 7 es el 136-2024/2025 con la implicación de dos jugadores. Sobre la base de los antecedentes y fundamentos la delegación de Incidencias ha propuesto sancionar al jugador de la Joaquín Navarro Carrícola con la imposibilidad de participar en ningún campeonato o concurso que organice Junta Central Fallera durante el periodo de cinco ejercicios. La misma decisión se ha tomado también para el jugador de la Fermín Galán García Hernández-Primavera, que también tendrá la imposibilidad de participar en ningún campeonato o concurso que organice Junta Central Fallera durante el periodo de cinco ejercicios. Además, se ha instado a las dos comisiones implicadas para que tomen las medidas a su alcance para evitar hechos como los que son objeto del expediente, advirtiéndole también de que, en caso de reincidencia, se abrirá expediente disciplinario a las comisiones.

Del expediente 47 2025/2026 es sobre la presentación de una solicitud para crear una nueva comisión fallera. Una vez comprobada toda documentación presentada por el promotor de esta solicitud, la delegación de incidencias ha propuesto al Pleno no autorizar la solicitud presentada por no cumplir con los requisitos establecidos en el artículo 8 del vigente Reglamento Fallero.

No habiendo ninguna objeción por los presentes, quedan aprobadas todas las propuestas.

Cuarto punto del día. Informe de las delegaciones

Incidencias. Comunica la resolución del jurado de incidencias que según el artículo 81 del vigente Reglamento Fallero ha decidido excluir del concurso de fallas a los artistas Carlos Borrás, inhabilitado para cuatro ejercicios falleros, y también a Lesly Hernández Garcés, inhabilitada por un ejercicio fallero.

Se informa de que hay dos comisiones que se dan de baja en el ente fallero para el ejercicio 2025/2026. Se trata de la falla 383, L' hora Sud-La Costera, del sector Campanar y la falla 391, Montesa-Dr. Marañón, del sector La Cruz Cubierta. Las dos por incumplimiento de los plazos y requisitos para ser falla continuadora según el artículo 11.1. De esta manera, las fallas pertenecientes a JCF pasan de 384 a 382.

Recompensas. Informa de que ya se han remitido a las comisiones las instrucciones y normas para la petición de las recompensas de las Fallas 2026. El inicio de presentación de solicitudes comienza el lunes 9 de junio hasta el 12 de septiembre. La presentación de justificantes de recompensas manuales se iniciará el 30 de septiembre.

Protocolo, Agenda y RRPP. Agradecen la colaboración de la delegación de Deportes por la organización de la jornada de convivencia de fin de ejercicio. Una jornada lúdica que fue sinónimo de hermandad y alegría.

Una vez conocidas las fechas de las diferentes preselecciones, desde la delegación se irán poniendo en contacto con los delegados de los sectores para poder cuadrar con ellos la asistencia de las FFMMV y sus Cortes de Honor a cada preselección.

En cuanto a la visita de la delegación de Fallas de Valencia a Alicante y Burgos, el desplazamiento a Alicante se hará del 21 al 24 de junio mientras que a Burgos se viajará del 28 al 30 de junio.

Medios. Comunica que, tras el sorteo de preselecciones, durante el mes de julio tendrán lugar las entrevistas con los medios de comunicación de las candidatas infantiles y adultas escogidas por cada uno de los sectores falleros y que, por tanto, pasarán a la segunda fase del proceso.

Las entrevistas tendrán lugar en las instalaciones de Junta Central Fallera desde el 6 hasta el 26 de julio. Recordemos que las candidatas infantiles y adultas deberán asistir vestidas de particular. Las entrevistas se llevarán a cabo el siguiente domingo después de cada fin de semana de preselección, a excepción del último fin de semana que se realizará el sábado 26 de julio.

Además, el sector Quart de Poblet- Xirivella ha cambiado voluntariamente la fecha al 26 de julio para equilibrar el calendario de sesiones de entrevistas. En breve enviaremos al grupo de delegados las fechas asignadas.

Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones. El equipo está en marcha con varias ideas muy ilusionantes, más si cabe, de cara a la celebración del 10º aniversario de la declaración de las Fallas UNESCO. Además, ya se está trabajando en la próxima edición del Vivir las Fallas, con especial ilusión, tras el éxito que supuso su regreso en el pasado ejercicio.

Por otro lado, ya se está trabajando en el libro fallero y la temática que centrará el monográfico este año, por tanto, informaremos en breve de los plazos para envío de material por parte de las comisiones, así como por parte de las delegaciones.

Festejos. informa sobre las fechas de los campeonatos de truc, parchís y dómينو. El 20 de junio deberán estar presentados todos los campeones de sector y el 25 de junio se realizará el sorteo para la segunda fase, que tendrá lugar a las 19 horas en la delegación de festejos. En cuanto a la segunda fase, se jugará los días 30 de junio, 2,7,9 y 14 de julio en el pabellón sur de los Jardines del Palau de la Música.

La final está prevista para el lunes 21 de julio en el Pabellón Norte. Al finalizar las finales, se hará la entrega de trofeos a todos los campeones de sector y a los finalistas.

Para poder participar se recuerda que es imprescindible acudir a jugar con el DNI.

Concurso de Playbacks. Se tuvo una reunión ayer 2 de junio, donde se acordaron las bases con las fallas interesadas, que ya se están tramitando. Se abrirá la inscripción cuando se publiquen en el BOP. En principio, el sorteo de las fechas de actuación se espera para antes de las vacaciones de verano.

Batalla de flores. Se ha informado los sectores a los que le corresponde carroza para la Batalla de Flores de este año que son Benimàmet-Burjassot-Beniferri, El Carme, El Pilar-Sant Francesc, Mislata, Quart de Poblet-Xirivella, Russafa A, Russafa B y La Saïdia.

Infantiles. informa de la 55ª edición del concurso de Dibujo que se realizará en el Parque Central el día 7 de junio de 10 a 12 horas aproximadamente. Los niños y niñas participantes deberán acudir antes de la horade comienzo para poder retirar el material. El plazo de inscripciones se cerró el 26 de mayo y se han recibido cerca de 900 inscripciones de 120 comisiones.

Los premiados en el concurso se darán a conocer a través de redes sociales a partir del 10 junio y los premios se entregarán en la Gala Infantil. Además, la delegación de Infantiles ha querido agradecer la colaboración de la comisión Cuba-Literato Azorín por la cesión de su casa como almacén del material del concurso.

En cuanto al Concurso de Playbacks infantiles, tal y como en el caso de los mayores, se llevó a cabo ayer una reunión informativa con gran participación. Las fechas de las inscripciones se darán a conocer una vez se publican las bases en el BOP, así como también la fecha del sorteo del orden de actuación de cada categoría.

Deportes. Informa sobre la situación de las distintas actividades:

DEPORTES PUBLICADOS:

PÁDEL. Inscripción abierta hasta el viernes 06/06/2025, directamente en la Federación de Pádel. La competición se realizará entre el 16 de junio de 2025 y el 31 de enero de 2026.

Se juega en las instalaciones de Sporticy y la copa FMV en Family Sport Center.

VÓLEY PLAYA. Inscripción abierta hasta el viernes 20/06/2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará el 29 de junio de 2025. Se juega en la playa de la Malvarrosa.

FÚTBOL PLAYA. Inscripción abierta hasta el viernes 20/06/2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará el 29 de junio de 2025. Se juega en la playa de la Malvarrosa.

E-SPORT. Se trata de una novedad de este año, basada en Fútbol On-Line. Inscripción será del 6 de junio hasta el 15 de julio de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará, en sus fases previas, los sábados de octubre y noviembre de 10 a 14 horas. Se juega en la sala multiusos de JCF y la final será en Expo-Jove.

GOLF. Inscripción abierta hasta el domingo 17/08/2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará el domingo 7 de septiembre de 2025. Se juega en el campo de golf del Parador de El Saler.

PRÓXIMOS DEPORTES A COMUNICAR:

BOLOS Inscripción será del 5 de junio hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará los sábados por la mañana desde el 18 de octubre al 15 de noviembre de 2025. Se juega en BOWLING CENTER VALENCIA (La Bolera de Campanar).

TENIS DE MESA. Inscripción será del 5 de junio hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará el sábado, 15 de noviembre de 2025, por la mañana. Se juega en BOWLING CENTER VALENCIA (La Bolera de Campanar).

TENIS. Inscripción será del 5 de junio hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. El campeonato se iniciará el 18 de octubre de 2025. Se juega en el Polideportivo del Dr. Lluçh.

PILOTA VALENCIANA. Se están cerrando los últimos trámites. La inscripción saldrá en breve. La Presentación de equipos y entrega de equipajes es el 3 de Julio a las 20h00 en el Pabellón Sur, frente al Palau de la Música. El campeonato empezará en todas las categorías el domingo 7 de septiembre de 2025.

El Frontón a mano se jugará el 29 de junio en el polideportivo Nazaret a partir de las 9.00h.

FÚTBOL 7 y FÚTBOL SALA. También se están cerrando los últimos trámites. En cuanto los tengamos publicaremos las bases e inicio de campeonato.

RESTO DEPORTES.

Seguiremos publicando el resto de deportes. La intención es que todas las bases estén publicadas antes del verano.

IMPORTANTE.

Recordar que la pre-inscripción que se ha realizado era una consulta, cuando se abran los periodos de inscripción hay inscribirse.

Cultura. informa de que el pasado 1 de junio se clausuró la 27 edición del festival de Balls al Carrer con la presencia de la FMV y su Corte de Honor y la actuación de la Colla de JCF y el grupo de Cant d'Estil. A finales de mes, el 30 de junio, se celebrará la muestra de Tabal y Dolçaina y de Cant d'Estil.

Por otro lado, el próximo 11 de junio se inaugurará la exposición del Concurso de Fotografía en la plaza interior de Nuevo Centro donde se darán a conocer los premios de este concurso.

En Solidaridad, el pasado 22 de mayo se celebró la I Gala de la Solidaridad e Igualdad con una gran participación. Desde la delegación, están muy satisfechos con el acto y esperan que el año próximo sean muchas más comisiones las que quisieran participar de esta gala.

Juntas Locales. Informan que el pasado 24 de mayo se realizó la Gala Fallera de JJLL en Utiel y que el pasado domingo, 1 de junio, se disputó en La Pobla de Vallbona la XXXIII edición de la Maratón de Truc Regne de València.

Quinto punto del día. Ruegos y Preguntas

Maria Torras sugiere que se comunique la convocatoria del pleno antes, para poder organizarse mejor los sectores.

Antes de finalizar el Pleno, el presidente de JCF quiere dar animos a los lesionados en el partido de futbol 7 de la jornada de fin de ejercicio de JCF.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:33.

Visto-bueno

El Presidente JCF

Firmado: Santiago Ballester Casabuena

El Secretario General JCF

Firmado: Nicolas Garcés Casal

RELACION ASISTENTES PLENO JCF 3 DE JUNIO 2025.

Astillero Martínez, José Carlos Secretario	Manchano Llorens, Mari Carmen Vocal
Balaguer Beltrán, Amparo Adjunta	Martínez Gras, Concepción Delegada
Bayarri Cayon, Piedad Carmen Adjunta	Miralles Corredor, Juan Secretario de Actas
Bendicho Mercader, Tino Adjunto	Molina Herrero, Esther Vocal
Blanco Montagud, Víctor Vocal	Molina Llopis, Pepa Vicesecretaria Primera
Bonanad Micó, Pablo Vocal	Montesinos Arnau, José Antonio Vocal
Bueno Llopis, Alejandro Vocal	Montesinos Orts, Diana María Vocal
Castelló Asensio, Amparo Vocal	Moreno Cuquerella, Jose Vicente Vocal
Coll Mora, Luis Vicente Secretario	Mozas Hernando, Javier Delegado
Colubi Sanchez, Merche Vocal	Negre Batle, Cristina Vocal
Cortón Alvarez, Miguel Adjunto	Niza Rodrigo, Maria Cruz Vocal
de Marco Simón, Alberto VICEPRESIDENTE TERCERO	Obón Herrero, Maria Paz Secretaria
Doñate Garrido, Amparo Adjunta	Pardo Belenguer, Enrique Asesor
Enrique Valcárcel, Fanny Vocal	Pérez González, Alejandro Vocal
Escot Barberá, Ángel Adjunto	Perona Martínez, Juan Antonio Adjunto
Escriche García, Maria Elvira Vocal	Planells Ortega, Jose Vicesecretario Segundo
Fernández Galdón, Francisco Vocal	Pons Fortuño, Juan Adjunto
Fernández González, María VICEPRESIDENTA QUINTA	Ramírez Sánchis, M.Victoria Vocal
Ferrando Barberá, Jose Manuel Secretario	Ramos Lluna, Beatriz VICEPRESIDENTA PRIMERA
Gamborino Pérez, Blanca Gemma Vocal	Roca Román, Vicente Vocal
Garcés Casal, Nicolás SECRETARIO GENERAL	Sahuquillo Caudet, Roberto Vocal
García Esteve, Vicente Daniel Adjunto	Sánchez Tolsada, Amador Adjunto
García Guimerá, Vicente Adjunto	Sanmartín Collado, Juan Manuel Vocal
García Juan, Francisco Delegado	Santos Selles, Raquel Vocal
Gil Iranzo, Luisa Vocal	Sastre Gaitán, Bárbara Adjunta
Giménez Jordá, Miguel Angel Adjunto	Segovia Mora, M. del Mar Secretaria
Gimeno Hernández, Ángel Secretario	Sirera Pérez, Vicente Delegado
Gironés Iñiguez, Sonia Vocal	Soto del Arco, Luis Adjunto
Gómez Espinosa, Margarita Secretaria	Tamarit Rodrigo, José Francisco Vocal
Harillo Oliver, José Francisco Vocal	Tomás López, María VICEPRESIDENTA SEGUNDA
Hernani Rambla, Beatriz Secretaria	Torras Gimeno, María Delegada
Izquierdo Villarroya, José Antonio Adjunto	Vaello Mira, José Luis ASESOR DEL PRESIDENTE
Lázaro López, Antonio Delegado	Verdú Flores, Segismundo Adjunto
Leal Anton, Rosa Maria Vocal	Villarubia Escriche, Jaime Vocal
López Martínez, M.Amparo Adjunta	